

Asesinan a Berta Cáceres.

Por: Herman Van de Velde. 03/03/2016

Berta, líder indígena del pueblo lenca de Honduras, había recibido reiteradas amenazas a muerte por acompañar las luchas de defensa de su pueblo y además de sufrir persecución política y órdenes de detención.

Su lucha, junto con la del COPINH y el pueblo, fue reconocida con varios premios internacionales. Actualmente era Coordinadora General del Consejo Indígena de Organizaciones Populares de Honduras, COPINH y miembro de la coordinación Nacional de la Plataforma de Movimientos Sociales y Populares de Honduras, PMSPH.

¡¡Honduras ha perdido una valiente y comprometida luchadora!!

Condenamos, a nombre personal y en representación de ABACOOenRed, este horrible crimen. Nuestra solidaridad combativa ante otro hecho más, otra expresión más de la violación tan flagrante. Nos acompañamos, como amigas/os y familiares, en este sufrimiento, condenando enérgicamente este crimen de lesa humanidad. Un abrazo solidario.

Fecha de creación

2016/03/03